

## **O9 Joel Redant**

Tagesordnungspunkt: 2.1 Elf BDK Delegierte

### **Foto**



### **Angaben**

**Alter:** 24

**Geschlecht:** männlich

### **Selbstvorstellung**

Liebe Frankfurter Grüne,

es fühlt sich an, als wäre unsere grüne Blütezeit vorbei! In den letzten drei Jahren haben wir massiv an Vertrauen verloren. Viele Menschen in diesem Land trauen uns kaum noch etwas zu. Doch eine echte Lösung für dieses Problem haben wir bisher nicht gefunden. Stattdessen lassen wir uns als Teil der Bundesregierung von konservativen Narrativen treiben und handeln immer reaktionärer.

Doch das muss nicht so bleiben. Trotz der schlechten gesellschaftlichen Stimmung können wir die Menschen wieder für unsere grünen Ideen begeistern. Die Frage ist nur: Wie?

**Warum BDK-Delegierter?**

In den nächsten sechs Monaten stehen zwei wichtige Bundesdelegiertenkonferenzen (BDKs) an. Diese werden über die zukünftige Ausrichtung der Partei entscheiden und darüber, mit welchen Inhalten wir in die Bundestagswahl 2025 gehen.

**Ich wünsche mir, dass wir wieder zu unseren Ideen und Visionen stehen! Dass wir wieder mutig sind und die Menschen begeistern!**

Die Wahrheit ist jedoch: Falls ihr mich wählt, wäre ich einer von über 800 BDK-Delegierten. Euch zu versprechen, dass sich dadurch alles grundlegend ändern wird, kann ich also nicht. Aber ich kann euch sagen, welche Themen mir am Herzen liegen und wofür ich meine Stimme auf der BDK einsetzen würde:

- Wir müssen die Lebensrealitäten der Menschen vor Ort wieder in den Mittelpunkt unseres politischen Handelns stellen und für spürbare Veränderungen kämpfen.
- Wir dürfen uns nicht länger von rechten Narrativen treiben lassen. Unsere Partei sollte keine weiteren Verschärfungen in der Asylpolitik und beim Bürgergeld mittragen.
- Junge Menschen wenden sich von uns ab. Als Partei haben wir die Chance, wieder Hoffnungsträger dieser Generation zu werden – durch kluge Programmatik und einen zeitgemäßen Auftritt.
- Die soziale Ungleichheit nimmt zu, und wir schauen zu. Auf der kommenden BDK haben wir die Chance, für eine gerechte Reform der Erbschaftssteuer zu stimmen.
- Als Partei sollten wir uns klar dazu bekennen, dass die Schuldenbremse abgeschafft werden muss. Das ist nicht nur ökonomisch sinnvoll, sondern auch notwendig, damit dieses Land nicht weiter zerbröseln.

**Das Wichtigste ist jedoch:**

Wir alle wollen eine bessere Zukunft. Aber das erreichen wir weder, wenn wir zur „CDU light“ werden, noch wenn wir auf der BDK den Sozialismus ausrufen :)

**Sondern wir schaffen das nur gemeinsam!**

**Über mich:**

- Masterstudium Internationale Volkswirtschaftslehre

- Werkstudent bei einem Mobile Gaming Unternehmen
- begeisterter Radfahrer & Koch
- seit 2017 Mitglied bei Bündnis90/Die Grünen & der Grünen Jugend
- 2021-2022: Vorstandsmitglied Grüne Jugend Frankfurt
- 2022-2023: Delegierter für die BAG Wirtschaft & Finanzen
- Seit 2022: Vorstandsmitglied Grüne Jugend Hessen